Hits: 290

## Jessica Acevedo Alfonso



"Alrededor de 979 mil 240 tarjetas magnéticas se entregaron en la provincia de Matanzas al cierre de agosto, con un crecimiento durante ese mes de 9 mil 928 personas que las adquirieron", significó Lourdes Sarmiento Díaz, coordinadora de Programas y Objetivos del Gobierno, al referirse a la marcha del proceso de bancarización en este territorio occidental.

De igual forma precisó que 330 mil 182 clientes utilizan canales de pagos electrónicos con un crecimiento de 3 mil 679 en el último mes y que se han realizado 8 millones 874 mil 282 operaciones por este concepto, creciendo en 719 mil 182 en agosto.

Estas cifras son el resultado de una estrategia conjunta que se desarrolla en la provincia para aumentar el empleo de canales electrónicos de pago, mientras se reduce gradualmente el uso del efectivo.

"Para acompañar y controlar este proceso se crearon grupos de trabajo en la provincia integrado por los tres bancos, organismos que manejan plataformas de pago como <u>Xetid</u>, <u>Etecsa</u>, <u>Joven Club</u>, nos acompaña el <u>Parque Científico Tecnológico</u>, órganos globales de la economía y la Dirección Estatal de Comercio", agregó Sarmiento Díaz.

Lea también: Ferias tecnológicas y de comercio electrónico

## En la mira, bancarización en Matanzas

Last Updated: Tuesday, 19 September 2023 09:25

Hits: 290

## complementan proceso de bancarización en Matanzas

Para apoyar la capacitación de la población e incrementar la oferta de bienes y servicios que pueden pagarse a través de estas pasarelas en Matanzas se han desarrollado seis ferias de comercio electrónico, cinco en Cárdenas y una en Limonar, iniciativa a la que deben incorporarse todos los municipios.

Paralelamente y según explicó la coordinadora de Programas y Objetivos del Gobierno ha existido un despertar de las cajas extra. "Durante todo el año nos mantuvimos sobre 250 o 260 entidades que prestaban este servicio, hoy tenemos 859 en la provincia, con más de 13 millones de pesos entregados.

"Es necesario que las personas conozcan que van a tener en su área un canal de pago o la facilidad de extraer dinero, porque por el momento no vamos a tener más cajeros automáticos, pues el país no está en condiciones de hacer esa inversión, pero existen otras alternativas para extraer dinero entre ellas la caja extra, en línea en el banco y en Cadeca", precisó Sarmiento Díaz.

Por su parte, Belkis Plasencia Cruz, directora provincial del Banco Popular de Ahorro en Matanzas agregó que "la bancarización no se circunscribe al uso del efectivo, por ello hay que potenciar el pago por canales electrónicos. En la actualidad hay servicios que funcionan muy bien por esta vía como la electricidad, el teléfono, el gas, la recarga del móvil. Las personas se centran en tener tarjeta para sacar el dinero y debemos hacer conciencia de que hay que cambiar la matriz de pago e ir a las transacciones electrónicas que es cómo funciona el mundo.